

REFERENTEN



Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann

1. Bürgermeisterin der Landeshauptstadt Düsseldorf. Sie begleitet seit fünf Jahren unsere Konferenz, organisiert selbst Veranstaltungen zu dem Thema Beschneidung weiblicher Genitalien und unterstützt alle Initiativen in dieser Richtung.



Dr. med. Pierre Foldes

Ist Französischer Urologe und Chirurg. Er gilt seit 25 Jahren als Papst der Rekonstruktion der weiblichen Genitalien nach einer Beschneidung. Den Drohungen der Fanatiker zum Trotz operiert Dr. Foldes betroffene Frauen seit Jahren in seiner Pariser Praxis *pro bono*.



Priv.-Doz. Dr. med. Dan mon O'Dey

Ist Plastischer Chirurg aus dem Universitätsklinikum Aachen, der lange Jahre Patientinnen, die an Vulvakrebs leiden rekonstruiert hat und ebenfalls sehr erfolgreich eigens entwickelte Operationsverfahren zur anatomischen Rekonstruktion nach weiblicher Genitalbeschneidung einsetzt.



Dr. med. Abdoul Aziz Kassé

Ist Leiter einer Klinik in Dakar, Senegal. Dr. Kassé behandelt auch seit Jahren krebserkrankte Patientinnen und operiert mittlerweile Opfer der Beschneidung ihrer Genitalien nach dem Verfahren von Dr. Pierre Foldes.



Inna Bocoum

Wir werden die Stimme von Inna Bocoum, ein ehemaliges Topmodel, hören. Sie berichtet offen über ihr Schicksal als Opfer der Genitalbeschneidung und ihre Erfahrung nach ihrer Operation durch Dr. Pierre Foldes.

VERANSTALTUNGORT

Volkshochschule, Die Brücke
Wilhelm-Marx-Haus., 3. Etage
Kasernenstr. 6
40213 Düsseldorf-Altstadt



IHRE ANSPRECHPARTNER

Ibrahim Guèye
Jappoo NRW e.V.
Wilhelm-Marx-Haus
Kasernenstr. 6, 40213 Düsseldorf
Tel: 0211-56 94 95 72
E-Mail: kontakt@jappoo-nrw.de

VERANSTALTER

Jappoo NRW e.V.
Verein der Senegalesen in NRW
Wilhelm-Marx-Haus
Kasernenstr. 6, 40213 Düsseldorf
Tel: 0211-56 94 95 72
Fax: 0211-563 77 80
E-Mail: kontakt@jappoo-nrw.de
Internet: www.jappoo-nrw.de

Antwort bis zum 2. Februar 2014 erbeten!

Internationaler Tag

„Ein Apell an Migrantenorganisationen aus den Prävalenzländern zur Mitwirkung in der Vorbeugungs-, Beratungs- und Aufklärungskampagne des Jappoo-NRW e.V. .“



EINLADUNG

05. Februar 2014 in Düsseldorf
Volkshochschule, Die Brücke
Düsseldorf-Altstadt



Eine Veranstaltung von:

JAPPOO-NRW e.V.
Verein der Senegalesen in NRW

Gefördert durch:



VORWORT

Beschnitten und was dann!

Liebe Teilnehmerinnen und Teilnehmer,

am 11. September 2013 traf sich die ganze Presse in Berlin nicht etwa, um sich den Vortrag eines prominenten Politikers über die Terroranschläge vom 11. September 2001 in New York anzuhören sondern um der Einweihung des neuen *Desert Flower Center*, einer neuen Klinik zur Rekonstruktion der Genitalien nach einer Beschneidung, beizuwohnen. Am nächsten Tag fing der französische Arzt, Dr. Pierre Foldes an, Frauen im Krankenhaus Waldfriede zu operieren, die Opfer der Beschneidung ihrer Genitalien waren. Eine neue Hoffnung wurde auch in Deutschland war. Damit verbinden Frauen, die behandelt worden sind, nicht nur eine neue Sexualität sondern eine neue Identität. Damit betroffene Frauen in Nordrhein-Westfalen aber auch Ärzte, Juristen, Teilnehmer der Runden Tische gegen die Beschneidung von Mädchen, Mitarbeiter der Frauenberatungsstellen und Vorstandsmitglieder von Migrantenorganisationen aus den Prävalenzländern erfahren, was sich hinter dem Begriff „Rekonstruktion der weiblichen Genitalien“ verbirgt, haben wir nicht nur Dr. Pierre Foldes aus Paris als Referent gewinnen können sondern auch Priv.-Doz. Dr. Dan mon O'Dey Plastischer Chirurg aus dem Universitätsklinikum Aachen und Dr. Abdoul Aziz Kassé, einen auf Krebsbehandlung spezialisierten Arzt und Leiter der Clinique des Mamelles in Dakar eingeladen. Dr. Kassé ist der erste afrikanische Chirurg, der die Rekonstruktion im Senegal eingeführt hat.

Und noch eine wichtige Information: PD Dr. O'Dey wird ab dem 1. Februar 2014 zum Luisenhospital Aachen, akademisches Lehrkrankenhaus der RWTH Aachen, wechseln, dort ein Zentrum zur Rekonstruktion der weiblichen Geschlechtsmerkmale gründen und im Verlauf die Chefärztin nachfolge der Plastischen, Rekonstruktiven und Ästhetischen Chirurgie und Handchirurgie antreten.

Wir wünschen Ihnen eine lehrreiche Veranstaltung.
Jäppoo NRW e.V.

Verein der Senegalesen in Nordrhein-Westfalen

Cheikh Diallo
Vorstandsvorsitzender

Ibrahim Guèye
Organisationsleiter

PROGRAMM

16:00 Uhr: Einlass

16:30 Uhr: Grußwort von Dr. Marie-Agnes Strack-Zimmermann, 1. Bürgermeisterin der Landeshauptstadt Düsseldorf

16:45 Uhr: Vorführung eines Kursfilms über die Stellungnahme des ehemaligen Topmodels Inna Bocoum nach ihrer Rekonstruktionsoperation.

17:00 Uhr: Vorträge der Referenten

18:30 Uhr: Podiumsdiskussion mit der Beteiligung der Teilnehmer

19:30 Uhr: Ausklang, offene Diskussion und Imbiss

WEGBESCHREIBUNG

Das Wilhelm-Marx-Haus, das älteste Hochhaus Deutschlands, steht direkt an der Altstadt von Düsseldorf und ist mit allen U-Bahnlinien zu erreichen. Station: Heinrich-Heine-Allee Altstadt Vom Parkhaus gibt es einen Aufzug bis zur 3. Etage.



Anmerkung:

Die Veranstaltung ist kostenlos. Eine schriftliche Anmeldung (gerne per E-Mail) ist aufgrund der begrenzten Teilnehmerzahl bis zum 2. Februar 2014 erforderlich.

Unsere nächsten Veranstaltungen:

22. Februar 2014: ganztägig
Workshop zur Vorbeugung von der Beschneidung weiblicher Genitalien (reserviert für Männer)

Referenten:

- Dr. Christoph Zerm, Gynäkologe
- Frau Dr. Heidemarie Pankow-Culot, Kinderärztin (angefragt)

01. März 2014: ganztägig
Workshop zur Vorbeugung von der Beschneidung weiblicher Genitalien (reserviert für Frauen)

Referenten:

- Dr. Christoph Zerm, Gynäkologe
- Frau Dr. Heidemarie Pankow-Culot, Kinderärztin (angefragt)

Open-Air-Familientag und Belote-Turnier
Do. 19. Juni 2014 (Fronleichnam), Bochum

SEMINARE

Ab Juni 2014 organisiert Jäppoo mehrere Seminare zu verschiedenen Themen wie:

- Projektmanagement
- Vereinsrecht
- Personalmanagement
- Steuerrecht für Vereine

Africa Cup 2014, Internationales Fußballturnier
Sa. 9. August 2014, Stadion DCfR Links, Düsseldorf
Für alt und jung auf getrennten Spielfeldern.

6. Internationaler Tag der Integration
Fr. 24. Oktober 2014, Villa Horion, Düsseldorf
In diesem Jahr lautet das Motto:
„Integration durch politische Partizipation“.

Jäppoo Jahrestagparty, Düsseldorf, Datum offen!

Änderungen vorbehalten!

Näheres zu diesen Veranstaltungen
auf www.jappoo-nrw.de oder auch unter
www.facebook.com/Jappoo.NRW

